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Application Form

PartⅠ
Date (day/month/year)

       Дата (день / месяц / год)
1. Name: 

        Имя
2. Address:

       Адрес
3. Country: 

        Страна
4. How can you be contacted?
    Как с Вами можно связаться

1)
Telephone: 

2)
Fax:

3)
E-mail:

4)
Website:

5.  Professional affiliation:

        Профессиональная сфера деятельности
6.　Have you ever participated in any UNITAR or ANT-Hiroshima workshops?
Вы когда-нибудь участвовали в семинарах организаций UNITAR и ANT-Hiroshima?
Yes (details): 

Да (детали)
No

        Нет

7.  Have you ever visited Hiroshima?
        Вы когда-нибудь бывали в Хиросиме?

Yes (when?): 

Да (когда?)
No

  Нет 
8.  Motivation for applying:

        Почему Вы решили участвовать в данном проекте (ваша мотивация)?
9. 
Location where you want to plant: (If you are not certain yet, please indicate.)

Место, где бы вы хотели произвести посадки (если вы пока не  определились, пожалуйста, укажите это).
                           
10. Condition of the planting location and surrounding area's environment. Please share your ideas and plan as to how the tree(s) will be practically taken care of. 

     Условия местности, в которой предполагаются посадки, а также близлежащей местности. Пожалуйста, поделитесь идеями и планом, каким образом за деревьями будет производиться уход.
11. Please attach a photograph of the location where you want to plant the tree(s) and any further information and documents you may consider relevant.

    Пожалуйста, приложите фотографию местности, где планируется производить посадки, а также сообщите любую другую информацию и приложите любые другие документы, которые, как вы считаете, являются релевантными для данного проекта.
12. Would you be able to provide regular (e.g. semi-annual) updates regarding the tree(s)?

     Будет ли у вас возможность предоставлять регулярные, например, полугодовые, отчеты о ходе реализации проекта?
13.  Would you be willing to attend a training seminar at the Rotary    International Convention in Atlanta on how to develop public awareness of the danger nuclear weapons?

Желаете ли вы принять участие в семинаре «Как повысить информированность широких слоев об угрозе ядерного оружия», который будет проходить на Конвенции Ротари Интернешнл в Атланте?

14.  Would you be willing to send youth leaders in your community to a Rotary assembly in Hiroshima, Japan in 2020, the 75th anniversary of the dropping of the bomb?
     Сможете ли вы отправить «лидеров» вашего сообщества на Ассамблею Ротари в Хиросиму (Япония) в 2020 году, посвященную 75-й годовщине бомбардировки?
​[image: image5.png]GreeH"Legacy Hiroshima




Contact:  Irina Dogadina,

We Rotary e-Club of Hawaii, at rotary-ys@mail.ru 
Заявки присылайте на имя Ирины Догадиной, 
Е-клуб We Rotary, зарегистрированном на Гавайях, 
по адресу электронной почты rotary-ys@mail.ru  

